

## MESSAGES 2025 1° trimestre

### 13 février,

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous appelle de nouveau à la prière, au sacrifice et à la pénitence. Je veux que vous vous engagiez vraiment dans la prière.

Éloignez-vous de tous ceux qui vous disent que la prière ne sert à rien, car ils sont partisans de l'ennemi. De plus, éloignez-vous de tous ceux qui vous disent de ne pas obéir à mes messages : ce sont aussi des partisans de l'ennemi.

...Regardez mon Cœur Immaculé, qui a été transpercé par une épée douloureuse de souffrance pour la destruction de mon œuvre de salut à Louveira. Méditez toujours sur mon Secret de La Salette et priez, priez, priez !

Pensez toujours aux larmes que j'ai versées dans de nombreux endroits du monde, y compris le nôtre, et ne vivez que pour me consoler et m'aimer.

Décidez-vous une fois pour toutes pour mes apparitions, pour mes messages et pour moi, car celui qui n'est pas avec moi est déjà contre moi.

Priez le Rosaire tous les jours !

Je bénis tout le monde avec amour de Pellevoisin, de Louveira, de Lourdes et de Jacaréi ».

### 11 février,

**La Très Sainte Vierge** : « Mes enfants, je suis l'Immaculée Conception, je suis Notre-Dame de Lourdes, je suis Notre-Dame du Rosaire, je suis l'Immaculée, je suis la grâce. ...Je suis descendue sur terre, et à Lourdes j'ai appelé le monde entier à la prière et à la pénitence. Aujourd'hui encore, je vous invite tous à la prière et à la pénitence, afin que vous deveniez immaculés comme la Mère du Ciel est Immaculée.

...Marc, à la Noël 1991, au début des apparitions, la nuit où tu m'as donné ton « OUI », ma flamme d'amour est descendue sur terre

...Aujourd'hui, avec ma petite fille Bernadette, je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacaréi ».

### 9 février,

**La Très Sainte Vierge** : « Mes enfants, je suis l'Immaculée Conception ; aujourd'hui, alors que vous célébrez l'anniversaire de mes apparitions à Lourdes à ma petite fille Bernadette, je viens encore du Ciel pour vous dire : Pénitence, Pénitence, Pénitence pour les pécheurs. Priez Dieu pour la conversion des pécheurs. Baisez la terre en signe d'humilité et de pénitence pour la conversion des pécheurs chaque jour. Priez le Rosaire tous les jours comme je l'ai enseigné à ma petite fille Bernadette.

Si vous suivez ces messages, les pécheurs se convertiront, les guerres, les injustices et même les punitions finiront car les péchés cesseront de crier vengeance au Ciel : alors le monde aura la paix, la prospérité, la joie et un avenir prometteur.

La pénitence et la prière sont les seuls moyens de sauver votre âme. Ne suivez pas ceux qui disent le contraire de ce que je vous enseigne dans mes messages. Les voies faciles

qui n'impliquent pas le chemin de la prière, du sacrifice et de la pénitence, sont des astuces de l'ennemi qui vous apprend ces choses.

...Ce que j'ai dit à ma petite fille Bernadette, je vous le répète : si vous ne purifiez pas votre âme sur terre, vous devrez la purifier dans le feu du purgatoire pendant plusieurs siècles. Alors, mes enfants, faites comme ma petite fille Bernadette. Faites des prières et des sacrifices ici sur terre ; acceptez aussi toutes les maladies, les infirmités et les douleurs comme pénitence et réparation de vos péchés, de ceux de vos enfants et de ceux du monde entier.

Je vous répète ici aussi ce que j'ai dit à ma petite fille Bernadette : "À la fin des temps, l'humanité se refroidira, l'amour disparaîtra, les guerres et le mal seront la règle, de grandes inventions seront faites, l'humanité progressera considérablement dans le domaine de la science et de la technologie, mais l'amour de beaucoup se refroidira, et c'est pourquoi mon Fils viendra faire une grande purification sur la face de la terre : deux sur trois seront portés au feu et un sera laissé, il y aura un nouveau ciel et une nouvelle terre où seuls la paix et l'amour régneront".

Marc, tu étais destiné à venir ici sur Terre pour accomplir la mission que j'avais à te donner, et que je t'ai donnée, avec mes enfants. Oui, toutes ces grâces sont vraies.

Sainte Bernadette, sur le chemin de l'amour et de la sainteté, disait : aimer, aimer, aimer seulement. Cela était sa devise, et je veux que ce soit la devise de tous mes enfants : aimer Dieu, aimer, aimer seulement.

Je vous bénis tous avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréi ».

## **8 février,**

**La Très Sainte Vierge :** « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite tous à recommencer le chemin vers la sainteté et vers le Ciel. Hier, cela faisait 34 ans que je viens ici. Cela doit être le début d'une nouvelle vie pour vous, une vie dans l'amour et la grâce de Dieu, avec plus de prière et de dévouement à Dieu et au ciel plutôt qu'aux choses du monde. Ne perdez pas de temps dans les jeux, les sports, les entraînements et autres choses futiles. Consacrez votre temps à la prière, car bientôt tout ce qui est contenu dans mes secrets à Medjugorje s'accomplira. Et alors toute l'humanité sera pétrifiée comme quelqu'un qui est submergé par une avalanche écrasante, et seuls ceux qui sont complètement enracinés en moi par la prière ne seront pas confus, ne désespéreront pas et ne seront pas perdus.

Les souffrances qui viendront seront si grandes que les gens souhaiteront que la mort vienne à eux pour les libérer des tourments qu'ils éprouveront. Seuls ceux qui sont complètement enracinés en moi, dans mes messages et dans mes apparitions, auront la lumière, la sagesse et la grâce de supporter ces moments-là. Oui, tout semblera perdu, mais quand tout semblera perdu, je serai là avec mes enfants, avec ceux qui m'ont été fidèles.

Préparez-vous avec beaucoup de prières, priez, priez, priez, ne vous inquiétez pas de l'avenir, laissez tout à moi, je prendrai soin de votre destin. Maintenant priez simplement autant que vous le pouvez, les enfants.

...Marc, tu m'as fait les films et les Rosaïres, personne ne l'a fait : tu as comblé mes désirs les plus profonds et plus ardents, tu as comblé mes rêves d'amour les plus intenses. Je voulais en effet que mes enfants connaissent mes apparitions et mes messages afin qu'ils puissent ensuite se convertir pour me connaître et m'aimer. Oui mon fils, personne jusqu'à aujourd'hui ne s'est soucié comme toi de mes apparitions, personne n'a réussi à oublier soi-même, sa volonté, ses plans, ses rêves, ses désirs, n'est préoccupé de mes apparitions, de les sauver de l'oubli et du mépris de l'humanité.

...Seulement à moi Dieu doit une gratitude infinie parce que par mon oui je lui ai donné l'être humain afin qu'il puisse racheter l'humanité ; pareillement je te suis redevable, Marc, et je te serai éternellement reconnaissant car toi seul m'as consacré toute ta vie. Réjouis-toi, mon fils, car je te donne vraiment toute ma gratitude et te prépare une grande récompense dans le Royaume des cieux : je te dis tout cela afin que ta joie soit parfaite en moi.

...C'est la grande et dernière évangélisation de l'humanité. Après cela, viendra le jour de la justice de Dieu. Malheur à ceux qui méprisent cette dernière annonce de la Bonne Nouvelle. Et un jour, avec des larmes de joie, tu verras la Victoire, fruit de la dernière évangélisation. Tu verras les âmes touchées, converties, sanctifiées par les œuvres de ta vie.

Maintenant je vous bénis tous avec Amour, de La Salette, de Pontmain et de Jacaréï ».

**7 février,**

**La Très Sainte Vierge :** « Chers enfants, aujourd'hui, alors que vous célébrez ici l'anniversaire de ma première apparition, je suis la reine et la messagère de la paix et je viens du Ciel vous dire que mes apparitions ici sont l'explosion de mon amour pour tous mes enfants.

...Jamais, depuis le commencement du monde, je n'ai donné autant de messages pour le salut de mes enfants, et pour les conduire sur le chemin de la pénitence.

.. Mes apparitions ici ne sont pas seulement l'explosion du surnaturel, mais aussi de ma flamme d'amour, pour vous conduire dans les bras du Père céleste à travers l'œuvre et la vie de mon petit enfant Marc.

...Une fois de plus je proclame solennellement que la Foi catholique triomphera et mon Cœur Immaculé triomphera, et ce monde sera complètement renouvelé par la deuxième Pentecôte qui approche par la descente du Saint-Esprit : il renouvellera tout et finalement ce monde sera le jardin de grâce, de beauté et de sainteté de mon Cœur.

...Que mes enfants comprennent, comme l'a compris mon fils bien-aimé d'Italie, l'immense trésor que je vous ai donné, qui sont mes apparitions ici et aussi la vie, le travail et les sacrifices de mon fils Marc tout au long de sa vie.

Je vous bénis maintenant avec amour, ...de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréï ».

**2 février,**

**La Très Sainte Vierge :** « Chers enfants, je suis La Dame du Bon Succès ! (Quito 1582). Je suis descendue du Ciel et, à travers ma fille Mariana, j'ai appelé le monde entier à tourner son regard vers Moi, vers la Prière, le Sacrifice et la Pénitence.

Cela est nécessaire surtout en ces temps que je lui ai prophétisés, temps d'une calamité spirituelle immense, d'un genre que l'humanité n'a jamais vu auparavant.

Oui, l'apostasie, le manque de foi, le manque d'amour pour Dieu, le manque de prière et la perte totale des âmes se produisent exactement comme je l'avais prédit à ma fille, Mère Mariana de Jesus Torres.

C'est pourquoi vous devez méditer davantage sur les messages que je vous ai donnés pour reconnaître tous les maux de ce temps et vous protéger par la Prière, le Sacrifice, la Pénitence et la consécration totale à mon Cœur Immaculé, le seul remède et la seule sauvegarde pour ce temps.

Aujourd'hui, vous commémorez aussi le jour de ma Flamme d'Amour que j'ai révélée d'abord à ma fille Elisabetta Kindelmann, puis ici. Je désire déverser ma flamme d'amour sur toute l'humanité, mais à cause du désintérêt spirituel et du manque d'amour des âmes envers moi, je ne peux pas le faire.

S'il y avait plus d'âmes pleines d'amour comme mon fils Marc, je pourrais répandre ma flamme d'amour en elles, et à travers ces âmes, accomplir des merveilles.

Donnez-moi votre oui, comme il l'a fait : totalement et sans restriction. Et alors, à travers vous, j'accomplirai de grandes choses dans vos vies et dans le monde.

...Je bénis tout le monde avec amour de Lourdes, de Quito et de Jacaréi ».

## **26 janvier,**

**La Très Sainte Vierge :** « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la Prière, au Sacrifice et à la Pénitence. Ces trois choses peuvent vaincre l'ennemi et tout le mal du monde.

Oui, fuyez tous ceux qui affirment le contraire, qui disent qu'il n'est pas nécessaire de prier, ni de se sacrifier, ni de faire pénitence, car ils sont des disciples de l'ennemi, des disciples de l'antéchrist.

Priez le Rosaire tous les jours, priez trois heures par jour. Faites des sacrifices pour la conversion des pécheurs et des actes de pénitence pour réparer vos péchés, ceux de vos familles et ceux du monde entier.

De cette façon, les châtiments diminueront, car le nombre de péchés qui crient vengeance au Ciel diminuera et la paix viendra donc dans le monde.

...Je vous bénis aujourd'hui avec toutes les grâces de mon Cœur Immaculé.

Et je dis à tous : préparez-vous, l'Heure vient.

Je vous bénis tous avec amour de Pontmain, de Gênes, de La Salette et de Jacaréi ».

## **19 janvier**

**La Très Sainte Vierge :** « Mes enfants, je suis la Vierge des Pauvres, aujourd'hui, alors que vous célébrez ici l'Anniversaire de mes Apparitions à Banneux, je viens encore vous dire :

Je suis la Mère des pauvres en esprit, de ceux qui ne désirent rien du monde et qui dans cette vie ne désirent que l'amour de Dieu et du Ciel. Je suis leur Reine, je suis leur Vierge protectrice.

Oui, en cette véritable pauvreté d'esprit je suis venue appeler tous mes enfants à Banneux. Ne pensez pas aux choses de la terre que vous avez aujourd'hui : vous ne savez

pas si vous pourrez les posséder ou en profiter demain, car demain n'appartient qu'à Dieu.

Pensez davantage aux choses du Ciel, car ce sont ces choses que vous emporterez avec vous dans la vie éternelle, et si vous avez acquis de nombreux mérites en bonnes œuvres, ces mérites vous donneront un grand degré de gloire au Ciel.

Oui, mes enfants, consacrez plus de temps aux choses célestes, aux choses d'en haut, pas aux choses du monde. Consacrez plus de temps au salut de vos âmes, car de nombreuses âmes vont en enfer chaque jour parce qu'elles ne se sont souciées que des choses de la terre et n'ont pas pensé ou consacré de temps au salut de leurs âmes.

Priez mon Rosaire tous les jours ! Croyez en moi et obéissez donc à mes messages, suivez-les : alors je prendrai en considération vos demandes et agirai dans vos vies avec la puissance de ma flamme d'amour.

...Je vous bénis tous avec amour de Banneux, de Beauraing, de Pontmain et de Jacaréí.

...Mon fils Marc, fais frapper la médaille de l'Archange Saint Michel telle que tu la vois maintenant. Le temps est venu où mes enfants auront désespérément besoin de la protection du Chef des Armées Célestes.

...Je te bénis, paix ! ».

### **17 janvier**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui mon Cœur Immaculé se réjouit avec mes enfants de Pontmain qui m'ont répondu oui et ont obéi à mes messages avec amour, même sans m'avoir vue ni vu de signes extraordinaires.

Cette obéissance totale, complète et inébranlable à mes messages de la part des gens de Pontmain, est la même que je désire de vous tous.

...Et sur tous mes enfants je répands ma bénédiction de Pontmain, de Lourdes et de Jacaréí ».

### **12 janvier**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, je suis la Dame de l'Espérance ! Aujourd'hui, alors que vous célébrez ici l'anniversaire de mon apparition à Pontmain (1871), je viens encore vous dire :

Tout comme j'ai vaincu seule l'armée prussienne, avec les prières de mes petits enfants de Pontmain, de même, je vaincrai mon ennemi orgueilleux et hautain par la prière des simples, des humbles, des petits, de ceux qui croient en moi, en ma puissance, qui m'aiment, qui m'obéissent et écoutent docilement ma voix.

Oui, tout comme les gens de Pontmain furent dociles à mon message et commencèrent immédiatement à prier, de même, aujourd'hui, je recherche des âmes dociles, qui, lisant, écoutant mes messages, soudain obéissent docilement à ma voix, m'écoutent et commencent à lutter avec moi dans la prière, le sacrifice et la pénitence pour le salut des âmes.

Oui, c'était une âme autant pure, qui croyait uniquement en moi, docile, obéissante, celle que j'ai trouvée ici à Jacaréí en 1991 (Marc). Oui, une âme semblable à celle de mes enfants de Pontmain.

...Prière, Sacrifice et Pénitence, c'est le chemin que j'ai montré à mes enfants à Pontmain et c'est le chemin que je montre à vous tous ici, depuis de nombreuses années.

Prière : priez mes enfants, Dieu vous écoutera, mon Fils se laisse toucher et émouvoir par la prière persévérante, confiante, insistante, fervente, pleine de foi.

Mon Fils se laisse toucher par la prière de ceux qui prient avec moi avec insistance pour la conversion et le salut de l'humanité : à ceux-là mon Fils donne tout, accorde tout. Persévérez donc dans la prière quoi qu'il arrive : priez, priez, priez !

...Chaque jour de nouvelles âmes rencontrent mes Apparitions à Pontmain, à La Salette, à Lourdes, à Fátima, à Castelpetroso, à Bonate, à Beuraing, à Banneux, à Montichiari et à tous les autres lieux, grâce à toi Marc, aux films que tu as réalisés, à ton travail amoureux.

Sois donc béni mille fois et bénis soient tous mes enfants qui m'aiment et travaillent avec toi pour me faire connaître et aimer.

...Je bénis tout le monde avec amour de Pontmain, de Lourdes et de Jacaréi ».

## **7 janvier**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui, alors qu'un autre mois de ma présence ici s'achève, je vous invite une fois de plus au vrai et juste chemin : celui de la Prière, du Sacrifice et de la Pénitence.

Priez toujours plus! Il n'y a rien de plus important sur Terre que la prière, car le salut de chaque âme en dépend.

C'est seulement par la prière que Dieu accorde les grâces nécessaires au salut.

C'est seulement par la prière que mon Fils Jésus s'unit à vous et demeure en vous.

C'est seulement par la prière que le Saint-Esprit vous accorde ses dons.

Ce n'est que par la prière que l'influence de l'ennemi sur chacun de vous peut être réduite.

C'est seulement par la prière que l'influence de l'ennemi sur les âmes peut être réduite et qu'elles peuvent être libérées de ses griffes.

C'est seulement par la prière que vous pouvez éviter les punitions.

Priez, priez, priez sans cesse et sacrifiez-vous pour mon Fils Jésus et pour moi : alors je croirai que votre amour pour nous est vrai.

Faites pénitence et réparez vos péchés passés, afin de ne pas avoir à faire pénitence au Purgatoire après la mort.

Priez pour la paix, car elle est menacée comme jamais auparavant. Par le Rosaire, nous pouvons obtenir la grande victoire de la paix et du bien, comme je l'ai donnée à mes enfants en Autriche en 1950.

Oui, les enfants, priez, la prière est la plus grande force qui existe sur Terre !

Priez pour la conversion des pécheurs, car aujourd'hui encore mon Cœur Immaculé souffre et saigne pour tous ceux qui, au fil des années, ont refusé d'écouter mes messages.

Mon cœur n'est que douleur, et cette douleur se répand dans tout mon corps. Seule la prière peut apaiser ma douleur et convertir les cœurs durs de ceux qui, aujourd'hui, ignorent mes messages. Et dans le futur, ils le paieront cher, comme l'a payé cher la génération de Fatima, des temps de Fatima.

Alors : Pénitence ! Pénitence et prière ! Toujours plus de prières.

...Je bénis tout le monde de Pontmain, de Lourdes, de La Salette et de Jacaréi ».

## **5 janvier**

**La Très Sainte Vierge** : « Chers enfants, aujourd'hui je vous invite de nouveau à la prière. Que ce nouveau temps que Dieu vous accorde, cette nouvelle période de temps, soit pour vous un temps de Prière.

Dieu vous donne un autre signe temporel afin que vous puissiez l'utiliser pour votre sanctification et pour votre croissance personnelle dans ma flamme d'amour, pour plaire au Seigneur et devenir vraiment dignes du Ciel.

Je vous appelle tous au chemin droit et juste : Prière, Sacrifice et Pénitence toujours !  
...Cher fils Marc, béni soit celui qui s'unit à toi, car il s'unira à ma flamme d'amour pour toujours.

Je bénis maintenant tout le monde avec amour de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréi ».

## **1<sup>er</sup> janvier 2025**

**La Très Sainte Vierge** : « Je suis la Mère de Dieu ! Je suis la Theotokos ! J'ai été créée Immaculée et choisie pour être la Mère du Sauveur et Rédempteur de l'humanité !

Aujourd'hui, en cette nouvelle année qui commence, je vous invite de nouveau à la Conversion et à la Prière. Convertissez-vous encore et à nouveau chaque jour... Que le désir véritable et sincère de conversion surgisse chaque jour dans vos cœurs.

Ce temps où je suis encore ici avec vous est le temps de la grâce et de la miséricorde. Pendant que je suis encore ici, le Seigneur a pitié de vous et de vos enfants. Convertissez-vous donc maintenant, car c'est un temps favorable à la conversion et au salut.

Ne gaspillez pas ce temps saint qui vous a été donné, mes enfants, mais cherchez plutôt à le sanctifier en obéissant à mes messages et en consacrant votre vie à plaire au Seigneur et à Le servir, car le temps de travailler encore est maintenant.

Bientôt il fera nuit car le soleil s'est déjà couché et personne ne pourra plus travailler.  
...Priez mon Rosaire tous les jours !

...Au cours de cette année, beaucoup des messages que j'ai transmis au monde se réaliseront. Préparez-vous aux attaques finales de mon ennemi : ceux qui ne sont pas fermement unis à moi ne pourront pas maîtriser les épreuves.

Obéissez à mes messages, car ils seront la seule lampe que vous aurez en ce temps d'obscurité. Plusieurs points du Secret de La Salette s'accompliront cette année et les âmes qui possèdent la lumière verront dans les événements le dévoilement de mes Secrets.

A toi, mon cher fils Marc, je suis redevable, car toi seul as aimé mes Apparitions : tu m'as tellement aimée que tu as consacré toute ta vie à les sauver de l'oubli et du mépris de l'humanité. Tu as surtout sauvé mon Apparition à La Salette, retirant de mon Cœur des douloureuses épées de douleur.

Que toi, mon fils, et tous mes enfants bien-aimés soient maintenant abondamment bénis de Lourdes, de Pontmain et de Jacaréi ».